

Dios contesta la oración de Ana.

1 Samuel 1:1— 2:11



Dios contesta la oración de Ana.

1 Samuel 1:1— 2:11

El esposo de Ana tenía otra esposa llamada Penina. Penina tuvo hijos e hijas, pero Ana no tuvo hijos. Penina se burló de Ana porque no tenía hijos. Hannah se sintió triste.

Cuando la familia de Ana fue a adorar a Dios en el Tabernáculo, Ana lloró y lloró. Ella oró: "Por favor, Dios, dame un hijo".

Elí, el sacerdote, vio a Ana rezando y pensó que estaba borracha. Le dijo a Hannah que dejara de emborracharse. Hannah dijo: "No estoy borracha. Estoy muy triste y le pido a Dios que me ayude". Elí le dijo que se fuera en paz. Elí le pidió a Dios que le diera lo que ella pedía.

Dios respondió a la oración de Ana. Hannah llamó a su bebé Samuel. Cuando tuvo la edad suficiente, Ana llevó a Samuel al Tabernáculo para que pudiera servir a Dios.